



# Voyage en Allemagne

publié le 19/03/2024

## Week end

### Descriptif :

Un petit résumé ; le fichier son contient plus d'informations que les autres ; il fallait le temps que les élèves comprennent et que nous nous organisions.

Au cours du weekend, les familles allemandes ont proposé des activités variées aux élèves : bowling, aquarium, la "mer de pierres", luge d'été, etc. Le lundi, nous nous sommes retrouvés pour aller à Strasbourg : La matinée a été consacrée à la visite du Parlement européen : dans l'hémicycle où se réunissent les 705 députés issus des 27 pays, les élèves ont écouté de nombreuses explications grâce à un audio guide très bien conçu. Axel et Elsie vous apportent quelques informations dans le fichier audio. L'après-midi a permis de visiter la cathédrale de Strasbourg puis les anciennes caves de l'Hospice. Dans la cathédrale, la taille de la rosace, l'importance des dons en espèce visibles à travers une grille ainsi que l'horloge astronomique ont particulièrement marqué les élèves. Le retour a été marqué par un bel orage alors que nous avons profité d'un après-midi ensoleillé.

Un petit résumé ; le fichier son contient plus d'informations que les autres ; il fallait le temps que les élèves comprennent et que nous nous organisions.

Au cours du weekend, les familles allemandes ont proposé des activités variées aux élèves : bowling, aquarium, la "mer de pierres", luge d'été, etc. Le lundi, nous nous sommes retrouvés pour aller à Strasbourg : La matinée a été consacrée à la visite du Parlement européen : dans l'hémicycle où se réunissent les 705 députés issus des 27 pays, les élèves ont écouté de nombreuses explications grâce à un audio guide très bien conçu. Axel et Elsie vous apportent quelques informations dans le fichier audio. L'après-midi a permis de visiter la cathédrale de Strasbourg puis les anciennes caves de l'Hospice. Dans la cathédrale, la taille de la rosace, l'importance des dons en espèce visibles à travers une grille ainsi que l'horloge astronomique ont particulièrement marqué les élèves. Le retour a été marqué par un bel orage alors que nous avons profité d'un après-midi ensoleillé.

### Documents joints

 leila (MPEG4 de 580.8 ko)

 alexis (MPEG4 de 429.4 ko)

 eloine (MPEG4 de 720 ko)

 20240318\_110311 (PDF de 635 ko)

 axel\_et\_elsie\_1\_ (MPEG4 de 1 Mo)